



Le primat de l'Église orthodoxe des terres tchèques et de Slovaquie est arrivé à Moscou

Le 1^{er} décembre 2017, Sa Béatitude le métropolite Rostislav des Terres tchèques et de Slovaquie est arrivé à Moscou accompagnée d'une délégation officielle, se rendant à l'invitation de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie à participer aux célébrations du centenaire du début du Concile local de 1917-1918 et de la restauration du patriarcat dans l'Église orthodoxe russe. La délégation accompagnant Sa Béatitude se compose de l'archevêque Michel de Prague, de l'archimandrite Séraphin (Shemyatovski), recteur du métochion de l'Église orthodoxe des Terres tchèques et de Slovaquie à Moscou, de l'archidiacre Maxime (Durila), clerc du diocèse de Presov.

La délégation a été chaleureusement accueillie à l'aéroport Cheremetièvo par le métropolite Serge de Barnaoul et de l'Altaï, l'évêque Paramon de Bronnitsa, l'archiprêtre Nicolai Lichtcheniuk, recteur du métochion de l'Église orthodoxe russe à Karlovy-Vary, et des représentants du clergé moscovite.